
庁   議   録 

招集年月日 令和５年１月４日（水） 

開会時刻 午前 10 時 00 分 閉会時刻 午前 10 時 14 分 

開催場所 401・402 多目的会議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 〇 ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 〇 ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 〇 ８ 健康福祉部長 ○ ９ 産業部長 ○ 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 〇 

13 こども部長 ○ 14 議会事務局長 ○ 15 会計管理者 欠 

         

代理出席者  

 

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総

合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康対策担

当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長、人事課

長、秘書広報課長、デジタル変革課長、総合政策課長、財政

課長、総務課長 

 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

 

２.市長あいさつ 

 

３．その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（１月上半

期） 

(2)その他 

 

４.閉会 

 

 

 



会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.市長あいさつ 

 今年は大雪の被害などが無く、穏やかな年末年始となった。気持ちを新たに頑

張っていきたい。年始の箱根駅伝では、10 人がタスキをつないでいく、その中で

自分の力を思うように発揮できない人がいてもその他のメンバーで盛り返して

いく様子を見て、まさにチーム力を感じた。伊達市においても、合併以来脈々と

受け継がれてきたタスキをしっかり未来につないでいくことが重要である。 

 令和４年は大きなプロジェクトが着実に進んできた一年だった。今年はそれを

完成させていくこと、また大型商業施設については令和６年度の開業に向けて、

しっかり伊達市のいいところを磨き上げていく必要がある。そのためには、今の

時代にあった意見を持っている若い職員の意見を吸い上げることが重要である。

若い人と本音で議論しながら意見を取り入れて、市政を進めていきたい。 

 

３.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定表（１月上半期） 

(2)その他 

  

【副市長より】 

 来年度は、第三次総合計画・健幸都市計画がスタートして初めての予算になる。

計画によって新しい 10 年後の伊達市がみえてくるので、予算の見える化をしっ

かり行い、伊達市に住んでて良かったと思ってもらえるような予算にしていく必

要がある。今ある事業についても各部で内容を振り返り、総合計画・健幸都市計

画に位置付けながら進めてほしい。 

 

４.閉会 

 


